
令和７年第２回 みやき町議会定例会 一般質問通告一覧 

（質問要旨のみ掲載しています） 

順位 議員名 質       問      要      旨 

１ ３番 

長瀬 宣宏 

 

１. コミュミティバスの運営状況は 

①コミュニティバスの月間及び年間利用者数の状況を問う 

②路線別利用者数は 

③利用者の少ない路線の今後の対応は 

２. 岡町長の公約は 

  ①町長就任後の公約を問う 

②今後の課題と展望は 

２ 11番 

園田邦広 

 

 

１. 岡町長の２期目の町政を問う 

①４月の選挙の結果をどう思うか 

②今後４年間の重要施策等は 

２．企業誘致について 

  ①みやき町は企業誘致を目的とした土地開発を町内６箇所を選定し、第一

弾として西寒水地区約６万㎡を整備に着手されている、現在、進出希望の企

業はあるのか。 また、同じく開発予定の香田地区に進出希望の企業もあるが

積極的に取組めるのか。 

３ １５番 

益田 清 

 

１. 東寒水旧町営住宅内の浸水対策 

  ①東寒水旧町営住宅地は、地面が低くなっています。開発され豪雨のた

め深浸水する状況です。対策について伺います。 

  ②グレーチング蓋設置について 

２. 増加するアライグマ等の対策 

  ①「集落支援員」制度活用など具体的対策が求められているが、見解を求

めます。昨年に引きつづき質問します。 

４ １番 

末次 優 

 

１．発達支援について問う 

  ①町としての認識は 

  ②今後の支援の在り方について 

２．選挙について問う 

①選挙管理委員会の町長選挙の総括は 

②公職選挙法の厳守について 

③投票率向上のためのﾃﾞｰﾀ活用について 

5 １２番 

宮原 宏典 

 

１. 水害対策に通瀬川ポンプの活用急げ 

①通瀬川、小原橋上流の増水対策に下流の井堰撤廃を 

②県一級河川前川の増水処理に通瀬川ポンプを活用すべき 

③遊水地、調整池の整備計画を急げ 

6 

 

６番 

目野さとみ 

１. 人工内耳装用者支援について 

①支援の現況と経緯 



②充電池・充電器利用の方にシフトする考えは 

③他自治体の状況と町の見解は 

２. リサイクルプラザの用途について 

①施設使用延長の経緯 

②別の用途も含め、組合の中での議論の結果は 

③土砂災害時は避難場所となった施設。町民の命をどう守るのか町の見

解は 

３．災害発生時における避難所等の通信確保について 

①発災後に通信設備の被災状況把握や通信環境確保等を迅速かつ継続

的に行う取組みを検討すべきと思うが見解は 

７ ５番 

武田 光邦 

 

 

 

１. ふるさと納税の返礼品について 

①返礼品の選定とチェック体制について 

②クレーム処理について 

２. 有機農業推進協議会について 

①オーガニックビレッジ宣言後の具体的な活動について 

８ ４番 

吉村哲雄 

 

１．みやき町町営プールの券売機売上金不明 

①令和７年５月２８日町の記者会見での新聞報道について 

２．岡町長の選挙の公約について 

①みやき町“初”大規模工業団地 

②高速、長崎道“新”スマート IC整備 

９ 

 

 

 

２番 

西村健一郎 

1. 公金の管理体制について 

①町の施設から売上金が不明となる事案が発生している。現状において他

の施設の管理体制の確認と再発防止をどう対応するのか確認したい。 

１０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

８番 

大石 安弘 

１．本町の健全な財政運営について 

  ①現状の財政状況と過去の比較 

  ②健全な財政状況とは 

  ③本町が取り組むべき課題は 

  ④財政健全化に向けた長期ビジョンは 

２．ふるさと寄附金について 

  ①７年度の計画と見込みについて 

  ②返礼品・配送料・事務手数料等の経費割合は５０％以内を堅持している

か 

  ③配送料の取り扱いの現状は 

３．交通空白解消に向けた緊急対策事業について 

  ①事業の内容とコミュニティバスとの関連 

②江見線廃止のカバーとなりえるのか 

 


